

Rugby



Participantes en el campus, junto a los entrenadores irlandeses. | MIKES LA CALZADA

Aprender de los mejores

Técnicos irlandeses del club Leinster ofrecieron un campus a medio centenar de jugadores del Mikes, Grupo Covadonga y Oviedo

J. J.
GIJÓN

Dos entrenadores de la escuela de rugby del Leinster Rugby, uno de los clubes que más se destacan por cuidar la cantera en Irlanda, Gerry McCleery y Kenneth Moore, estuvieron este fin de semana en Gijón invitados por el Mikes La Calzada para realizar un campus que tuvo por escenario las instalaciones del complejo deportivo de Las Mestas.

Un total de cincuenta jugadores del club gijonés pero también con miembros del Oviedo Rugby y Grupo Covadonga, trabajaron en unas jornadas intensas y muy productivas bajo la dirección de Gerry McCleery y Kenneth Moore y auxiliados por los técnicos del Mikes.

El objetivo del club gijonés es poder mejorar técnicamente tanto a nivel de los jugadores de la base como a nivel de los entrenadores y de su organización.

Leinster está muy interesado en introducirse en España ante el crecimiento del rugby en las últimas temporadas, estableciendo varios puntos donde trabajar con campus y clínicos. Gijón, junto con Barcelona y Valencia, son las tres bases para comenzar ese proyecto. El rugby irlandés es de los más destacados del mundo y un ejemplo es que este mismo año Irlanda ganó el torneo Seis Naciones, el más importante de cuantos se disputan en el hemisferio norte.

De cara a la próxima temporada el club gijonés ya está trabajando para aumentar el campus tanto en

número de participantes como en las áreas a trabajar. Además, en paralelo, el club irlandés apoyará a nivel técnico a los entrenadores del Mikes e incluso, alguno de ellos podría trasladarse a Irlanda para trabajar durante el verano.

El equipo de La Calzada juega contra el Palencia en la fase de ascenso a la División de Honor B

Por otra parte el Mikes tendrá como rival al Palencia en la fase de ascenso a la División de Honor B para la que se clasificó como campeón de Asturias. El partido

de ida será el 19 de abril en tierras palentinas y el 26 en Gijón. El otro emparejamiento fue el Universitario de Bilbao-Peña La Única mientras que Ordizia y Ferrol quedarán exentos en esta primera eliminatoria.

Estas eliminatorias se disputarán a ida y vuelta en las fechas del 19 y 26 de abril de 2015, en los campos citados en primer lugar (los de vuelta en los campos de los clubes citados en segundo lugar). Será ganador de cada eliminatoria el equipo que resulte vencedor en el cómputo de los dos encuentros de acuerdo con lo que establece el Reglamento de Partidos y Competiciones para eliminatorias a doble partido. La siguiente eliminatoria se disputará en las fechas del 3 y 10 de mayo de 2015.

Golf

Kiko Rosete y Paula Neira, campeones de Asturias sub-18

Los participantes se vieron perjudicados por el fuerte viento reinante

J. J.
GIJÓN

Los gijoneses Kiko Rosete del Club de Golf de Castiello y Paula Neira de La Llorea se proclamaron este pasado fin de semana campeones de Asturias sub-18 en una competición que tuvo lugar en el campo municipal de La Llorea y en el que los jugadores se vieron perjudicados por el fuerte viento reinante.

En la competición masculina tomaron parte 46 jugadores de los que Rosete fue el más regular y finalizó los dos recorridos con 138 golpes, 65 el primer recorrido y 73 el segundo. La diferencia entre ambos es culpa del viento, con todo el gijonés acabó con cuatro golpes bajo par. Tras él se clasificaron Ignacio Vidau de Las Caldas y Pablo de Robles de La Barganza que además fue el ganador de la categoría cadete, seguido en esta categoría por Samuel Espinosa (La Junquera) y Óscar Flórez (La Llorea).

En el campeonato femenino Paula Neira finalizó con 144 golpes, 67+77 haciendo el par del campo y logrando el título junior y también el cadete. Tras ella se clasificaron sus compañeras de club Elena Arias y Cecilia Alonso, primera infantil. En esta categoría el ganador masculino fue Samuel Espinosa (La Junquera). Por último en alevines se impusieron Guillermo Nodar (La Llorea) y Aida Núñez (Castiello).

Tenis

El Grupo brilla en el torneo de Semana Santa

El equipo de veteranos se medirá al Polo en el Campeonato de España

J. J.
GIJÓN

Buena actuación en conjunto de los tenistas del Grupo Covadonga en el Torneo de Semana Santa organizado por el Club de Tenis Gijón.

En la categoría benjamín hubo doblete grupista con victorias de Fernando Landa y Alba Blanco, esta sobre su compañera de club

Adriana González. En alevines la final la protagonizaron dos jugadores del Grupo, Jaime Paquet y Diego Celorio con victoria para el primero mientras que en la categoría femenina Paula Menéndez alcanzó la final. En infantil se impuso Paula Menéndez y Santiago Berdasco fue finalista. Por último en cadete Juan Barahona alcanzó la final.



Representación asturiana en el Campeonato de España. | FLPA

Por su parte el equipo de veteranos (+45) disputará el domingo día 12 a partir de las 10 horas la primera eliminatoria del Campeonato de España por equipos categoría A.

El equipo grupista consiguió hace dos años el título de España en categoría C logrando la única plaza de ascenso directo a categoría B, y el año pasado volvió a lograr el título nacional en categoría B consiguiendo el ascenso directo a la máxima categoría nacional en la cual militan los 8 mejores clubes nacionales que son: R. C. Polo (Barcelona), Barcelona (Teia), Barcelona 1899, Tarragona, Chamartín (Madrid), Club de Campo Villa de Madrid, Español (Valencia) y R. G. C. Covadonga (Gijón). El sorteo ha emparejado al Grupo con el cabeza de serie nº 1 que es el R. C. Polo, el equipo ganador de esta eliminatoria disputará las semifinales el día 26 de abril.